

Le Pont Neuf

Le pont Neuf a été construit en 1701 pour faciliter le trafic.



*(on reconnaît sur ces deux vues le bâtiment sur la gauche -
et on aperçoit sur la Carte Postale au fond, le bâtiment de la Halle aux Sucres)*

Deux arches centrales enjambent le canal de la Basse-Deûle aujourd'hui comblé et devenu l'avenue du Peuple-Belge. Les deux arches extérieures permettent la circulation automobile.



Le Pont Neuf et la rue du Pont Neuf

Le pont donna son nom à la rue. Il rattachait une partie du Vieux-Lille et permettait le passage du tramway.